
 

На заседании были обсуждены результаты аккредитации Хачмазского профессиональногоНа заседании были обсуждены результаты аккредитации Хачмазского профессионального
лицея, Гедабекского профессионального лицея, Сальянского профессионального лицея илицея, Гедабекского профессионального лицея, Сальянского профессионального лицея и
Сумгайытского профессионального лицея №1.Сумгайытского профессионального лицея №1.

В своем вступительном слове министр образования Мисир Марданов отметил значениеВ своем вступительном слове министр образования Мисир Марданов отметил значение
аккредитации учебных заведений и важную роль реализуемых в данном направленииаккредитации учебных заведений и важную роль реализуемых в данном направлении
мероприятий с точки зрения улучшения качества образования.мероприятий с точки зрения улучшения качества образования.

Председатель Комиссии по аккредитации по Хачмазскому профессиональному лицею,Председатель Комиссии по аккредитации по Хачмазскому профессиональному лицею,
директор Бакинского профессионального лицея №14 Видади Гулиев дал информацию одиректор Бакинского профессионального лицея №14 Видади Гулиев дал информацию о
результатах аккредитации, проведенной в Хачмазском профессиональном лицее, и высказалрезультатах аккредитации, проведенной в Хачмазском профессиональном лицее, и высказал
свое мнение о деятельности данного учебного заведения. Он рассказал о подготовке кадров посвое мнение о деятельности данного учебного заведения. Он рассказал о подготовке кадров по
соответствующим специальностям, ученическом контингенте лицея, обеспечении выпускниковсоответствующим специальностям, ученическом контингенте лицея, обеспечении выпускников
работой, а также о результатах опроса, проведенного в ходе аккредитации и т.д.работой, а также о результатах опроса, проведенного в ходе аккредитации и т.д.

Председатель Комиссии по аккредитации по Гедабекскому профессиональному лицею,Председатель Комиссии по аккредитации по Гедабекскому профессиональному лицею,
координатор Центра развития начального профессионального образования Эльхан Джафаровкоординатор Центра развития начального профессионального образования Эльхан Джафаров
проинформировал о проведенной в отмеченном учебном заведении проверке. Он рассказал опроинформировал о проведенной в отмеченном учебном заведении проверке. Он рассказал о
направлениях деятельности, качестве подготовки специалистов, инженерно-педагогическомнаправлениях деятельности, качестве подготовки специалистов, инженерно-педагогическом
составе, материально-технической базе Гедабекского профессионального лицея, а такжесоставе, материально-технической базе Гедабекского профессионального лицея, а также
отметил показатели соответствия деятельности лицея его статусу.отметил показатели соответствия деятельности лицея его статусу.

Далее выступил председатель Комиссии по аккредитации по СальянскомуДалее выступил председатель Комиссии по аккредитации по Сальянскому
профессиональному лицею, заместитель директора Бакинского профессионального лицея №17профессиональному лицею, заместитель директора Бакинского профессионального лицея №17
Азад Гадиров. В своем докладе он рассказал о деятельности лицея, показателях по тестовомуАзад Гадиров. В своем докладе он рассказал о деятельности лицея, показателях по тестовому
опросу, в целом о результатах аккредитации.опросу, в целом о результатах аккредитации.

Председатель Комиссии по аккредитации по Сумгайытскому профессиональному лицеюПредседатель Комиссии по аккредитации по Сумгайытскому профессиональному лицею
№1, преподаватель кафедры управления образованием и профессионального обучения№1, преподаватель кафедры управления образованием и профессионального обучения
Института учителей Азербайджана Шахрза Агаев дал подробную информацию о проведенной вИнститута учителей Азербайджана Шахрза Агаев дал подробную информацию о проведенной в
лицее проверке, существующем положении по представленным на аккредитациюлицее проверке, существующем положении по представленным на аккредитацию
специальностям, обеспечением выпускников лицея работой за последние 5 лет и т.д.специальностям, обеспечением выпускников лицея работой за последние 5 лет и т.д.

Далее были даны ответы на интересующие участников заседания вопросы о результатахДалее были даны ответы на интересующие участников заседания вопросы о результатах
аккредитации, проведенной по вышеотмеченным учебным заведениям, озвучен рядаккредитации, проведенной по вышеотмеченным учебным заведениям, озвучен ряд
предложений и рекомендаций.предложений и рекомендаций.

Министр образования Мисир Марданов высказал свое мнение о проведенной аккредитацииМинистр образования Мисир Марданов высказал свое мнение о проведенной аккредитации
в учреждениях профессионального образования, дал свои рекомендации и поручения.в учреждениях профессионального образования, дал свои рекомендации и поручения.

На заседании было принято решение оценить деятельность ХачмазскогоНа заседании было принято решение оценить деятельность Хачмазского
профессионального лицея, Гедабекского профессионального лицея, Сальянскогопрофессионального лицея, Гедабекского профессионального лицея, Сальянского
профессионального лицея и Сумгайытского профессионального лицея №1 удовлетворительно ипрофессионального лицея и Сумгайытского профессионального лицея №1 удовлетворительно и
провести аккредитацию определенных специальностей.провести аккредитацию определенных специальностей.
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